
甲 府 南 ロータリークラブ 会 報
2023〜2024年度
クラブテーマ 「 思いやりのバトンリレー  ～恩送り～ 」

▪第2620地区ガバナー　中村 皇積（浜松ハーモニーRC）
▪山梨第3グループガバナー補佐　清水 健雄（北杜）
▪会　長　吉原 知仙　　　
▪副会長　塩澤 雅人　西野 直樹　　　
▪幹　事　丹沢 浩己
■毎週火曜日 12：30〜13：30　■シャトレーゼホテル談露館 TEL055-237-1331　■事務局 TEL055-237-5475
「四つのテスト」言 行 は こ れ に 照 ら し て か ら ①真実か どうか　②みんなに 公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

甲府南ロータリークラブ

2023～2024年度　RI会長　ゴードン R. マッキナリー
（ スコットランド、サウスクイーンズフェリーRC ）

会長挨拶 吉原 知仙 会長
　会長挨拶や幹事報告で皆さまにお伝えしていますが、
例会以外にもロータリー活動は様々あります。事業等
にもよりますが、メークアップ対象になる事がありま
すよね。その場合、メークアップカードが貰えますが、
皆さまはそのカードをいつも提出していらっしゃいま
すか。事務局に提出する事で、メークアップが確認さ
れます。そして、会報にも載せられます。事務局が把
握できているから、と任せっきりにしないで、これか
らは必ず提出するよう心がけて下さい。来年度からは
細則が変わる予定なので、現状より提出期限も延びま
すが、忘れないように（メークアップをした）翌週に
は出すように心がけたいですね。

　今も触れましたが、皆さまの所にクラブ細則改正案が届いているかと存じま
す。今年度修正した方がいいと感じた細則と、次年度をより良くするための改
正案となっております。良くお目通しの上、採決する６月４日には出席頂くよ
う宜しくお願い致します。
　また、先週は ｢趣味の会（仮）｣ のお誘いのご連絡をさせて頂きました。この
会はどのような会なのか、改めてご説明させて頂きます。今年度が始まる前に
取ったアンケートから、会員との交流の場を設けて欲しい、との要望を頂きま
した。現在当クラブには ｢木粋会｣ ｢ゴルフ同好会｣ ｢旅行の会｣ ｢カトレア会
｣ があります。これらは定期的な会もあれば不定期にしている会、また一部の
会員で開いている会もありますが、｢趣味の会（仮）｣ は当クラブ会員全員が対
象となる会にしていきたい、と考えています。｢年会費｣ を取らずにその場限
りの精算として、いつでも誰でもどの回でも出たい人が参加出来る会。一番の
目的は会員同士の交流であり他愛もない話しでもしてお互いの親睦を深めて頂
きたいのです。その話しのきっかけとしてどうだろう、と考えたのが ｢趣味・
興味のあるもの｣ です。年度が始まる前にとったアンケートでは○スポーツ観
戦○映画○ワイン･お酒○ゴルフ、音楽○読書○麻雀○カラオケ･･･色々なご趣
味や興味のある分野が集まりました。せっかく、このような多分野に渡っての
知識等をお持ちの方々が集まっているのですから一つのカテゴリーにせず、い
ろいろな趣味の会として毎回違う分野にスポットを当てて、ワイワイとゆるー
く、たのしーくやっていきたいと思います。第1回のテーマは『読書』興味ある
方、また無い方も！是非お集まり下さい。
　一先ず、始めさせて頂きますので、多くの方にご参加頂き、より良い会にな
るようどうかお力添え下さい。

幹事レポート 丹沢 浩己 幹事
■幹事報告
１.  RLI卒後コース開催の案内が届きました。６/30（日）グランシップにて対

面式で行われます。締め切りは５/31です。詳細、参加希望につきましては
事務局までお願いします。

２.  過日ご協力賜りました台湾東部地震災害に対する支援金は100,700円の募金
が集まりましたので、地区に送金いたしました。皆様多くのご協力ありがと
うございました。

３.  甲府市教育委員会より、中学生の職場体験学習の受け入れ依頼が届きました。
７/10までに各中学校から事業所へ直接連絡がありましたら、ご協力をお願い
します。

第3106回
2024/５/21

例会プログラム（2024/５/21）
新ホームページについて　望月賢造会員
次年度合同委員会　次年度会長・幹事

例会予告
５月第４週　５月28日（火）
　特別休会

出席報告
［会員数� 74名］
［５／14会場出席率� 41／67　61.19％］
［４／30修正出席率� 休会のため、なし］
《Web例会出席者》11名
伊藤、井上（雅博）、遠藤、金子、小林（育）、
近藤、重岡、志知、三浦、向山、依田
［５／14例会出席率� 52／67　77.61％］

出席免除会員
氏原、臼井（和）、大木、河阪、小林（成）、
長坂、根津、原田、小玉、中込（豊）、
米山（忠）

免除会員出席者
〔４名〕�氏原、長坂、原田、小玉

欠席者
〔26名〕浅川、石橋、伊藤、井上（雅雄）、

井上（雅博）、遠藤、金子、小泉、
小林（育）、小宮山、近藤、笹本、
重岡、志知、萩原、花輪、樋川（勝）、
藤原、穂坂、松村、丸山、三浦、
向山、依田、米山（浩）、ラシタ

メークアップ
理�事会（５／７）吉原、塩澤、丹沢、細川、
望月（薫）、望月（瑠）、河内、小野、　　
小林（育）、米山（浩）、重岡、花輪、　　
立川、小林（彰）、藤巻、近藤
甲�府南RAC例会（５／９）樋川（勝）、丹沢、
花輪、竹野、望月（瑠）、臼井（良）
RA地区10クラブ合同事業（５／11）
　樋川（勝）、丹沢、横内、五味
奉�仕活動セミナー（５／12）望月（賢）、
吉原、望月（瑠）、横内

ビジター
なし

ゲスト
甲府市歴史文化財課　佐々木満様
米山記念奨学生　徐超さん

第3105回（2024/５/14）例会記録



甲府南ＲＣホームページ：http://www.kofu-goudou-rc.gr.jp/minami/
　　　　　　　　事務局：E-mail：kofu-minami@kofu-goudou-rc.gr.jp

ニコ ニコニコニコ
○市川広一郎会員
　�結婚祝いのお花ありがとうございました。無事に21
回目を迎えることが出来ました。配達していただい
た志知さん、ありがとうございました。
○保坂剛志会員
　�結婚記念御祝を有難うございます。銀婚式を迎えま
した。これからも公私ともに甲府南ロータリークラ
ブの皆様にご指導賜りながら精進してまいります。
宜しくお願い申し上げます。

依田道徳会員
　仕事で出張のため欠席しました。
立川、望月（瑠）、望月（薫）各会員
吉原会長、塩澤・西野副会長、丹沢幹事、藤巻・近藤・
井上副幹事
　１�．甲府市歴史文化財課の佐々木満様、ようこそ甲
府南ロータリークラブの例会においでくださいま
した。本日例会でのお話を楽しみにしています。

○印は複数口の印です。

４.  「甲府南ロータリークラブ細則・内規・基金準則改正
案」が、メール・FAXで通知されていると思います。
改正案の決議は例会にて出席者の２/３以上の賛成で
改正されます。６/４の例会時に採決を行いますので、
各自、内容のご確認をお願いします。

５.  趣味の会の開催案内をメール等でお送りしています。
５/29（水）19時からアルフィーにて行います。締め
切りは５/20となっています。多くの参加をお待ちし
ています。

６.  ５/９（木）甲府南RACの例会が焼肉チファジャにて
行われ、樋川勝一地区委員長、花輪理事、竹野委員長、
望月瑠華次期会長、臼井良一会員、米山奨学生ジョ
チョウさん、私が参加しています。

７.  ５/11（土）RA地区10クラブ合同事業が静岡市歴史博
物館にて行われました。樋川勝一地区RA委員長、横
内会員、五味会員、私が参加しています。

８.  ５/12（日）奉仕活動セミナーがZOOMにて行われま
した。望月賢造地区委員、吉原会長、望月瑠華次期会
長、横内次期幹事が参加しています。

９.  2025～2026年度派遣の国際ロータリー青少年交換プロ
グラムの募集案内が届きました。興味がある方は事務
局までお問い合わせください。

【理事会報告】
１.  志知貴義会員の６月末日付退会が承認されました。
２.  古屋雄司会員のSAA配属が承認されました。
３.  ６/11の例会を外部例会とし、遊亀公園、弥助鮨にて

行うことが承認されました。
４.  ６/25の最終例会を夜間例会とし、アルコールの提供

を含む概要が承認されました。
５.  クラブ細則並びに内規・基金準則の改正案が承認され

ました。
６.  篠原事務局の傷害保険加入について承認されました。
７.  国際大会の参加者に対する餞別金を10万円とすること

が承認されました。

スピーチ
＊「時代につなぐ地域の文化」
　甲府市歴史文化財課　佐々木　満様
　歴史は、生命誕生から始まり、連綿と続いてきた人々の
営みの記録で、文化財とは、その中で生まれた有形・無形
の活動の痕跡です。さらにその価値を広く認められたもの
が指定文化財となっています。
　日本では昭和24年（1949）に法隆寺金堂壁画が修復作業
中の失火で焼損する事故が起こり、日本の文化や文化財保
護の機運が高まりました。その翌年には文化財保護法が成

立して現在に至りますが、東京オリ
ンピック開催を契機にインバウンド
増加を意識し、保護から活用への
転換が図られています。
　日本文化を観光に活かすという意
味では、世界遺産制度が活用され
ています。平成５年（1993年）に法
隆寺が日本第１号に登録され、本県
では富士山が世界遺産登録されて
いるのはご存知かと思いますが、各
地の世界遺産には多くの観光客が
訪れています。
　文化財を観光資源として稼ぐことを推進する一方で弊害
も出ています。京都や鎌倉など各地で報じられている観光
公害、いわゆるオーバーツーリズムです。地域住民の暮ら
しが脅かされ、その結果、人口減少などの現象が起きてい
るのは皮肉な結果と言えます。
　少子高齢化や過疎化が進む地域では、文化を継承する担
い手の減少と財源不足が深刻な問題となっています。文化
や文化財は、一度失われると同じものは二度と戻らず、再
現できてもその価値は失われる恐れがあります。
　甲府でも黒平地域に伝わる能三番という無形民俗文化財
が、過疎化と後継者不足で消滅の危機にあります。善光寺
でも文化財を未来につなげるための大きな修復工事の予定
もあり、消滅の危機に瀕する地域の文化財をどう将来に伝
えていくか、重い課題でもあります。
　立場や考えは違っても、それぞれにできることをできる
形でサポートし、先人たちが今日まで守ってきた地域の文
化と文化財が一つでも多く将来に伝わることで、自分の故
郷を語り、誇るための財産になることを願っています。

3）�ロータリーを通じて自分の職業スキルを生かし、地域社会や世界のほかの
地域の人びとの生活の質を高める。

ロータリアンの行動規範 (Rotarian Code of Conduct) 全会員には以下のことが求められる：

＊保坂剛志会員へ銀婚祝贈呈

【その他のプログラム】


